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AS Mangasport

CF Mounana
Akanda FC

FC 105
Missile FC

USB
AO CMS

POG FC

AS Pélican

Stade Migovéen
USO

OM

AS Solidarité

18e

EN 18 sorties du National‐Foot 1, AS Mangasport estnon seulement leader avec40 points mais garde tou‐jours son invincibilité. Autrefait marquant au sortir de ladernière journée, la cascade

d'avertissements et d'exclu‐sions. Au compte des aver‐tissements, les arbitres ontsorti trente fois le cartonjaune. Et les matches ayantbattu le record des avertis‐sements est FC 105/AkandaFC (huit cartons jaunes) etOM/Missile FC (six avertis‐sements). Deux exclusions(Geoffroy Ngam Essono del'USO et Malle Diallo de POGFC) ont été aussi enregis‐

trées.Les suspensions n'ont pasmanqué au cours de cettejournée qui a vu Joé Bous‐sougou de POG FC et CasimirNinga de Mangasport se par‐tager la plus haute marchedu podium des réalisateursavec 9 buts chacun. GlennMouissou (FC 105), BiyogoSoumaïla (Akanda FC), AldoMba (OM), Coulibaly Dalla(Missile FC), Nicaise Ngoran

Kouassi (AS Mangasport),Stéphane Gnama Modau(POG FC), Henri EyeneEyene (USB), Malle Diallo(POG FC) et Henri Chico Sas‐sou (AS Solidarité) « sont
suspendus pour un match
ferme conformément à l'arti-
cle 34 su code disciplinaire ».Quant à Geoffroy Ngam Es‐sono, cet attaquant du clubd'Oyem, « est suspendu pour
deux matches fermes assor-

ties d'une amende de 20 mille
francs cfa conformément à
l'article 142 alinéa 4 du rè-
glement du National-Foot
1 ». Marquée par l'inef"ica‐cité des attaquants (8 butsmarqués seulement), la 18ejournée du championnat na‐tional de D1 s'est distinguéepar le nombre de matchesnuls : cinq, dont trois sansbut, contre une seule vic‐toire obtenue par Akanda FC

face au FC 105 (2‐0).Entre autres grandes sur‐prises de cette levée, la té‐mérité et l'audace de l'ASPélican qui, dans son antrede Jean‐Koumou de Lamba‐réné, a tenu tête au leaderMangasport. Lequel setrouve actuellement à 11points d'écart de son pour‐suivant immédiat : CF Mou‐nana (29 points).

Que de sanctions ! 
Football/Le point après la 18e journée du championnat national de première division

MM
Libreville/Gabon

Le milieu défensif de Missile, Kabi Tchen, balle au
pied, et ses coéquipiers n'ont pas réussi à battre

Maïssa (au sol) et ses camarades.
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Casimir Ninga et ses partenaires ont été surpris par
la fougue des sociétaires de l'AS Pélican.
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Ella Bikoro qui contrôle le ballon et ses coéquipiers,
ont eu raison du capitaine Bito'o et les siens.
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Le président du Comité in-
ternational olympique, Tho-
mas Bach, estime dans un
entretien à l'AFP que si le
choix offert, entre Almaty et
Pékin, aux membres du CIO
pour l'attribution des JO
d'hiver 2022 est réduit, ces
deux candidatures sont
"excellentes". Pour lui, c'est
une compétition où il s'agit
"de qualité et non de quan-
tité". M. Bach se dit égale-
ment "confiant" à un an de
l'ouverture des JO d'été de
Rio. Il estime par ailleurs
que les problèmes de la
Fifa, dont le président dé-
missionnaire Sepp Blatter
est membre du CIO, "ne
disparaîtront pas seulement
avec l'élection d'un nou-
veau président".

AFP : A la veille du vote

pour l'attribution des JO-
2022, êtes-vous déçu de
n'avoir que deux candi-
dats, Pékin et Almaty ?Thomas Bach : "Non pas dutout. D'abord parce que c'estune compétition où il s'agitde qualité et non de quantité.Et là nous avons deux candi‐datures excellentes. Le nom‐bre de candidatures pour lesJeux d'hiver est limité, cen'est pas nouveau. Pour2018, on n'avait que troiscandidats (Annecy, Munichet Pyeongchang en Corée duSud, "inalement élue). Etc'est principalement pourdes raisons géographiques,car on ne peut organiser cesJeux que sur trois continents.Et de plus sur ces trois conti‐nents, on ne peut le faire quedans endroits très spéciaux".
Le but de l'Agenda 2020
était de démocratiser les
Jeux, en réduisant le coût
de la candidature comme
de l'organisation. Or Bos-
ton vient d'annoncer son

retrait pour la course à
l'organisation des JO-2024
notamment pour des rai-
sons !inancières. Cet
Agenda 2020 est-il bien
compris ?"Oui, il est bien compris. Onle voit avec les candidaturespour 2022, même si ce sontdes candidatures commen‐cées avant l'Agenda (adoptéen décembre 2014, ndlr). Onvoit que les budgets pour2022 ont été réduits defaçon signi"icative. On le voitaussi avec nos discussionsavec Tokyo 2020, où en septmois on est arrivé à des éco‐nomies de 1,7 milliard dedollars (1,54 million d'eu‐ros) et on devrait pouvoirencore économiser des cen‐taines de millions de dollars.Cela a donc été très biencompris et on le voit aussiavec les autres candidats an‐noncés pour 2024".
Boston s'est retiré pour les
JO-2024 et même si une
autre ville américaine de-

Thomas Bach : " Deux excellentes candidatures pour 2022 "
Jeux Olympiques/Entretien

AFP
Kuala Lumpur/Malaisie

vrait être candidate, est-ce
une chance supplémen-
taire pour Paris ?"Si je peux donner un conseilaux autres candidats (Buda‐pest, Hambourg, Paris etRome, ndlr), c'est toujoursmieux de se concentrer sursa propre candidature et dene pas regarder ce que lesautres font ou ne font pas. Cequi est sûr, et c'est ce que leComité olympique des Etats‐Unis a dit, c'est qu'il y auraune candidature américaineet il reste à voir quelle villesera présentée. Il faut savoirque les Etats‐Unis sont dansla situation d'avoir plusieursvilles capables d'organiserd'excellents jeux Olym‐piques".
La semaine prochaine vous
partez pour Rio, à un an de
l'ouverture des Jeux le 5
août 2016. Vous avez évo-
qué les inquiétudes
concernant notamment la

pollution de la baie de Rio.
Etes-vous con!iant dans le
fait que tout sera prêt à
temps ?"Je suis con"iant parce que lecomité d'organisation a trèsbien compris les dé"is qui seprésentent et qu'il faut y tra‐vailler chaque jour, il n'y apas une seconde à perdre.C'est dans cet esprit que leBrésil travaille. Je suiscon"iant dans le fait que nousaurons des Jeux excellents,mais le travail durera jusqu'àla dernière minute. Et peut‐être qu'à mon arrivée austade du Maracana pour lacérémonie d'ouverture, j'au‐rai l'opportunité de remer‐cier le dernier ouvrier pourle travail effectué".
Vous aviez pris la parole
avant l'ouverture du der-
nier congrès de la Fifa à
l'issue duquel Sepp Blatter,
par ailleurs membre du
CIO, a !inalement démis-

sionné. Michel Platini qui
vient d'annoncer sa candi-
dature à la présidence est-
il la personne idéale pour
apporter la transparence
que vous appelez de vos
vœux ?"Je ne vais pas faire de com‐mentaire sur l'élection à laprésidence d'une fédérationinternationale. Maintenant ilreste quelques mois (avantl'élection), ce n'est pas à moide juger le candidat pour laprésidence de la Fifa".
Mais vous aviez appelé à
plus de transparence lors
de votre discours à Zurich
à la veille de l'élection..."Oui, mais cela s'applique àchaque candidat. Les pro‐blèmes de la Fifa ne disparaî‐tront pas seulement avecl'élection d'un nouveau pré‐sident. Il faut qu'il y ait desréformes dans les structureset améliorer la transpa‐rence".

LES populations de la com‐mune d'Akanda se sont ren‐dus massivement au stade deMalibe pour assister au coupd'envoi de la première éditiondu tournoi de football dé‐nommé "Tournoi de la solida‐rité sociale" (SOSO) organiséepar l'association éponyme.Après les formalités d'usage,le secrétaire exécutif du PDS,Serge Nzoghe Nze, a donné lecoup d'envoi du match d'ou‐verture entre Ndjombe FC duCap Esterias et Malibe FC. Dèsle coup de sif"let de l'arbitreFabrice Ndongo, les 22 ac‐teurs se lancent dans la ba‐taille. Et c'est  Ndjombe FC qui

assiège le camp adverse enmultipliant les actions, sanspour autant trouver le chemindes "ilets. A force de mettre lapression sur son adversaire,ses efforts sont récompensésà la 35e minute lorsque l'atta‐quant Arnaud Kassa, parti ensolitaire, décroche un tirtendu qui fait mouche. 1‐0pour Ndjombe FC, c'est lescore à la mi‐temps. A la reprise, Malibe FC, blessédans son amour‐propre, lancedes raids qui n'aboutissentpas en raison de la défenseadverse qui ne laisse rien pas‐ser. Cette débauche d'éner‐gies sans succès acertainement émoussé Ma‐libe FC qui encaissera undeuxième but, œuvre deBerny Zobadi. Score "inal : 2‐0 pour Ndjombe FC.

La deuxième rencontre de‐vant opposer les formationsde Colibris FC au TP Ma‐kouembe n'a pas eu lieu. Ladernière équipe citée nes'étant pas présentée surl'aire de jeu.Tirant les enseignements decette journée inaugurale,Serge Nzoghe Nze s'est dit sa‐tisfait quant au spectacle of‐fert par les acteurs. Il en apro"ité pour féliciter les orga‐nisateurs du tournoi qui,selon lui, n'ont ménagé aucuneffort pour rendre une copiepropre. En"in, il a souhaité que cetournoi se pérennise pour oc‐cuper sainement la jeunesseen période des grandes va‐cances scolaires. La compéti‐tion rendra son verdict le 15août prochain.

Ndjombe FC du Cap Esterias frappe fort d'entrée
Football/Coupe de la solidarité sociale (SOSO)
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